

# 「語り部のつどい」 環境学習交流会議 2017年1月28日(土)

1月27日(金)



★ようこそ水保へ

新潟県立環境と人間のふれあい館(新潟水保病)  
富山県立イタイイタイ病資料館  
四日市公害と環境未来館(四日市ぜんそく)  
から、語り部さんや館長さん達が来水しました。



バスで市内を移動  
フィールドワークで水  
保病関係各所、水保病  
資料館を見学。



★語り部のつどい開催

1月28日(土)



←見学に来ていた中  
学生も聴講しました。  
会場はいっぱいにな  
りました。  
のべ700名の参加者  
がおいでいただきま  
した。



←水保病資料館島田館長か  
ら、本資料館の紹介

新潟県立環境と人間  
のふれあい館 塚田  
館長から水保の語り  
部さんへインタビュー  
→





←四日市公害と環境未来館  
岡田副館長から、施設の紹介



富山県立イタイイタイ水俣病  
資料館遊井さんから、四日市  
公害と環境未来館の語り部さ  
んにインタビュー →



←富山県立イタイイタイ水俣  
病資料館鏡森館長から、施設  
の紹介



水俣病資料館島田館長から、  
富山県立イタイイタイ水俣病  
資料館の語り部さんにインタ  
ビュー →



←新潟県立環境と人間のろ  
れあい館塚田館長から、施設  
の紹介



四日市公害と環境未来館  
中村さんから新潟県立環境と  
人間のろれあい館の語り部さ  
んにインタビュー →



意見交換会の様子  
質問用紙に書かれた来場者からの質問について、語り  
部さんや施設関係者の方々から回答していただきました。



↑語り部さん、施設関係者  
の皆様